

À travers Internet

M. S., Pologne

17/04/2014

Il y a un an, j'étais au chômage. J'ai trouvé un site avec la neuvaine à saint Josémaria. J'ai pris la résolution de la faire avec toute ma confiance en Dieu.

Sept mois se sont écoulés, j'ai eu beaucoup d'entretiens, mais malgré tout, aucune proposition d'emploi. C'était frustrant. Toutefois, je demandais tous les jours l'aide de saint Josémaria. Début Juillet, j'ai eu

deux propositions d'entretien de travail. Peu de temps après, la première entreprise contactée me prit durant trois mois à l'essai. Un mois plus tard, je signais avec eux un contrat à durée indéterminée. Je suis convaincue que je dois cette faveur à l'intercession de saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/a-travers-internet/> (12/01/2026)